
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 

第２５８０地区 

2019 年（令和元年）7月 3日（水）第 1回例会（通算 2841回） 

 

今週の御嶽の紹介 美崎御嶽（ミシャギオン）登野城                  

例会日 水曜日 12：30～13：30        TEL/FAX（0980）83－2917 

例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311     URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4       E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

会 長：橋本 孝来  副会長：森田 安高 

幹 事：大田 次男  副幹事：東上里 和広 

2019-20年度 ◆クラブテーマ◆ 

【 原 点 回 帰 】 

地区ガバナー：新本 博司氏 奉仕の実践/平和で明るい未来 
国際ロータリーのテーマ 

今月のロータリーレート 1＄＝108 円 

≪司会進行：東上里 和広≫ 

ロータリーソング：手に手つないで  四つのテスト 

ソングリーダー ：米盛 博和 

メー ク ア ッ プ：吉田貴紀 宮良薫 我那覇宗善 仁開一夫 

遠藤正夫 大浜勇人 森田安高 小林昌道 

新城永一郞 新賢次 漢那憲隆 大田次男 

前原博一 

 6 月 19日（水）例 会 報 告  

会  員  総  数  44名 

出 席 義 務 会 員        43名 

出 席 数   32名 

欠 席 数   11名 

出 席 率   74.41％ 

通算出席率（6 月） 71.32％ 

 

2019-20 年度 

RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー 

 ☆7月のプログラム  7月 10日（水）『クラブ協議会』  7月 17日（水）『宮城ガバナー補佐訪問』 

県指定記念物 史跡 県指定有形文化財 建築物  美崎御嶽 

 尚真王のころ、石垣市登野城の美崎山に創建された航海安全を祈願

するための御嶽である。神名を大美崎トウハ、御イベ名は浦掛ノ神ガナ

シという。 御嶽の由来については、遠弥計赤蜂の乱（ＡＤ１５００年）の

時に首里王府派遣の兵船の那覇港への安着を祈願して、神女の真乙

姥が籠もったところといわれている。 御嶽の周囲は石垣がめぐり、中央

部には拝殿にあたる拱式（アーチ）の石門がある。石門の構造は、屋根

石を架し、棟中央に火炎宝珠を乗せている。規模こそ小さいが首里王

城下の園比屋武御嶽に類似するといわれている。この拝殿を「イビの

前」と称し、その奥には石や岩、大木等があり、そこをイビと称している。 

この御嶽は、王府より派遣された役人の離着任時、農耕儀礼などに高

官や大阿母によって拝され、公儀であった。現在は字大川の村拝所と

して住民の信仰地となっている。昭和３１年２月、県指定有形文化財（建

造物）としても指定され、史跡と建造物の二重指定をうけている。 

※「美崎御嶽」は、オヤケアカハチの乱を制圧した王府軍が海路を無事

で首里に帰還できるよう、真乙姥（マイツバ）が美崎山の聖地に籠もって

祈願し、その願いが叶えられたことから創建された、航海安全祈願の御

嶽です。 代々、八重山の蔵元が管理するクギィオン（公儀御嶽）として

尊崇を集めてきました。 

説明書き 

美崎御嶽 

＊説明書きより一部抜粋 



 

 

 

 

◆第 2580地区より、2019-20年度 

地区大会は沖縄本島で開催されます。 

それに当たってアトラクション出演者のご推薦についての

お願い文書が届いております。2/11 大会前日の夕刻・ロー

タリーデー、那覇市文化てんぷす館前広場、特設ステージ

で、地域の方々および観光客など不特定多数を対象（30

分程度）2/12 大会当日、夕刻・RI 会長代理ご夫妻歓迎晩

餐会、沖縄ハーバービュー「彩海の間」、各地からの来賓と

地区役員を沖縄のロータリアンである新本ガバナーがお迎

えする機械を印象深くできる内容（15 分程度）2/13 日大会

2日目の夕刻・懇親会、沖縄コンベンションセンター展示棟、

東京の 5 つの分区のロータリアンと来賓、地区役員、総計

1,000名以上が大会場で立食を楽しみながら観覧できる内

容（15分程度）ご推薦締切り日は 7/12日（金）となります。 

◆10/22に宮古島にて IM大会が開催されます。ホテルが

混み合うことが予想されますので、取り纏めてホテルを手配

いたします。ご希望の方は事務局までお申し込み下さい。 

◆来週の夜間例会は、会場の手配の関係上、通常より早

めの締切りとなりますで、事務局までお願いいたします。 

 

☆会場監督（SSA）出席委員会 

東上里 和広 委員長 

こんにちは。早いもので 1年が経ちますが、 

入会して 1年も足らずに SSAの委員長を 

仰せつかりまして、アタフタしながらどうにかやってきました。

今回 SSAのメンバーには凄い助けられて、私が頭がスッポ

リ抜けた日にも何とかフォローして頂いて、今日もあわや遅

刻になりそうだった所を、色々助けて頂きました。当初、右

も左も分からないでスタートしましたが、ライングループを作

り、メンバーで例会の進め方だったり、プログラムの内容を

共有したりと、やりやすく楽しくさせて頂きました。お粗末な

新米が SSA という大役を仰せつかって、皆様には不便な

場面もあったかと思いますが、多めにみて頂きながら、今年

一年間無事にやり遂げたという事をご報告してお礼を申し

上げたいと思います。本当にありがとうございました。 

☆ロータリー財団委員会（仁開一夫氏代理） 

南波 正幸氏 

ロータリー財団今年度の委員では 

ありませんが、次年度の委員長という事で、 

仁開委員長から指名されましたのでご報告いたします。 

今年の目標が Every Rotarian Every Year クラブを一人 

 

 

100＄ずつは 100％を確実にするという事でした。こちらは

達成いたしました。ロータリー財団の寄付は一人当たり 230

＄が目標で、230＄の寄付は仁開さん、今西さん、私の 3

名が今年度の 230＄達成となりました。グローバル補助金

は今のところ無いのですが、ロータリー財団の地区補助金

プロジェクトで海星小学校への寄付が 36 万円の費用のう

ち、クラブから 7 万 2 千円を出して百葉箱と冷水機の寄贈

をいたしました。 

☆職業・社会・青少年委員会 

宮良 幸男 委員長 

こんにちは。2018-19年度は、小林昌道さん、 

宮良榮子さん、金城力さん、新城永一郞さん、松原栄松

さんの 6名で活動して来ました。活動内は第 55回イン

ターアクト年次大会へ、協力金として 3 万円を送金い

たしました。7 月豪雨で災害支援金として 5 万円を送

った。新八重山病院へ引っ越しの費用がかかるという

事で、広告費一口 5万円の寄付をしました。場訪問とし

て 9 月 19 日に東上里和広会員の「うえざと木工」に見学と

ネームプレート作りを行いました。ロータリー財団地区補助

金が承認され、「海星小学校学習環境支援プロジェクト」と

して、台風で飛ばされた、百葉箱と数年間使用不可だった

ウォータークーラーを 11 月 21 日の例会後に海星小学校

へ行き、寄贈式を行いました。東京ロータリークラブが主催

する「東北すくすくプロジェクト」へ協力金とし 5 万円を寄付

いたしました。以上、ご報告といたします。 

☆会員増強委員会 

宮城 早人 委員長 

今年度は、今日出席しています、 

松田新一郎君を推薦して入会させて頂きました。素晴らし

い松田君が入会した事がこの一年間の大きな会員増強の

成果であったと思っております。ロータリーの会員選考に当

たっては、色んな条件があり、それに叶う人物がなかなか

見つからないというのが実情であります。推薦した方も、同

じ職業であったりという事もあり取り下げたりという事もありま

したけれども、次年度の新城委員長の方に新たに委ねて、

素晴らしい人物が仲間として入会して頂ける事を願って、

私の委員は閉じさせていただきたいと思います。 

一年間どうもありがとうございました。 

☆会員選考・職業分類委員会 

前木 繁孝 委員長 

前任の大濱達也委員長から、引継ぎを受けまして、委員

 6月 19日（水）第 45回（通算 2839 回）例会記録 2018-19年度 各委員会活動報告  

◇◆◇幹事報告◇◆◇ 

池城 貞光 

◇◆◇ 各委員会の活動報告 ◇◆◇ 



長をさせて頂きました。この一年間、米盛博和委員と大濱

達也委員の 3 人で、会員選考と職業分類を担わせて頂き

ました。宮城早人さんからもお話しがありましたが、松田新

一郎さんの入会の時も審議をさせて頂きました。彼ほどの

人物ならと、何も問題なく入会といたしました。今期の初め

に出たお話しが漢那憲仁さんから憲隆さんに、親子でバト

ンタッチをするというのがございました。それは引継ぎという

事なので、問題なく引継ぎいたしました。それから JTA の

我那覇宗広支社長から金城智子支社長へとバトンが渡さ

れました。それもとっても嬉しくいいことだと思っており、スム

ーズに進んで参りました。今期で 3 名の方が新たに加わっ

て頑張って頂いています。先ずは大濱達也委員、米盛博

和委員、お世話になりました。一年間ありがとうございました。 

☆情報・広報委員会 

佐藤 智博 委員長 

皆さんこんにちは。私もロータリー歴 

短い中で委員長を仰せつかりまして、 

当初は何をしていいのかさっぱり分からなかったのですが、

委員のメンバーが、会長経験者の南波さんや委員の方に

いろいろ教えて頂きながら、何とか一年やって参りました。

内容としては、週報の発行、フェイスブック、HP へのアップ

デートや、会報誌ロータリーの友を、より知っていただこうと

いう事で、毎月トピックスの発表や、この後も予定しておりま

すが、新入会員の方へのオリエンテーションという事をさせ

て頂きました。あとは委員の皆様と何度か、別途、親睦の会

を設けさせて頂きまして、そこでも色々ロータリーの事につ

いて、諸先輩方から教えて頂きましたので、非常に有意義

な一年間であったと思います。ありがとうございました。 

☆プログラム・親睦委員会 

黒島 剛 委員長 

今年度のプログラムでは様々な事 

をやってきました。ゲスト卓話に 10名 

の方に来て頂きました。会員卓話に 6名の方に楽しい講話

をして頂きまして、本当にありがとうございました。また、八

重山地域が星空保護区に認定されたという事で、星空ツア

ーにも行きました。綺麗な星空を見ながら親睦が高まりまし

た。今年度の遠藤会長のテーマでもあります「ロータリーを

楽しもう！」という事で、月に一度は夜間例会をしましょうと

いう事で、夜間例会を 8 回行いました。印象に残っている

のは、ホテルのプールサイドでワインを飲みながら、美味し

い料理をいただきながら、皆さんと親睦が出来た事が思い

出に残っています。また、今年度は、他クラブとの周年事業

が沢山ありまして、1/27には東京上野 RC35周年式典・祝

賀会に参加し、友好締結式を行いました。4/17には台北大

同ＲＣ35 周年式典・祝賀会にも出席いたしました。5/14 に

岡崎南 RC55 周年式典・祝賀会に出席し、姉妹締結調印

式も行いました。また、去年から始まっていますが、5/27 日

に宮古島ＲＣとの交流会に行ってきました。観光もしながら

楽しく親睦が出来ました。来週の 6/26 は、最後の納会とな

りますが、シティジャックの方で、19 時～会費は 3 千円で

す。伊良皆誠さんのライブもありますので、是非多くの出席

をお願いいたします。皆様のお陰で一年間無事に終える

事が出来て嬉しく思っております。次年度もプログラム委員

になっていますので、頑張らなくてはと、思っております。よ

ろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。 

 

米盛 博和 会員 

かりゆしウェアについて。皆さん定義は知っていますよね。

沖縄県で縫製されて、沖縄らしいデザインのシャツです。

沖縄県ホテル組合の宮里さんが昔、ハワイに背広を着て行

ったようです。常夏のハワイに。そこで、気候にマッチしたウ

ェアはないものかと思い沖縄に帰って来て、かりゆしウェア

を開発いたしました。そのかりゆしウェアを見るとその人の

人柄とか個性が感じられませんか？なんとなくその人の好

みとか。それが素晴しいなと思います。初対面の人や、街

を歩いている人でも、会話や名刺も交換してないけど、あっ

この人はどんな感じの人だなというのが何となく分かるのが

かりゆしウェアじゃないかなと。前はネクタイの好みで人柄

が分かるとよく言われましたが、かりゆしウェアはその代表

的な服じゃあないかなと思っております。顔は人を表すとい

うけど、シャツは人柄を表わすという風に思っております。 

橋本 孝来 副会長 

次年度会長を仰せつかりました橋本です。次年度のテ

ーを話しておこうと思います。「原点回帰」という四文字熟語

にさせていただきました。私はロータリー歴も浅くてあまりロ

ータリーの事を深く知らないものですから、「原点回帰」とい

たテーマの方が良いかと考え決めさせていただきました。

あと、次年度はあまり周年事業もそうは多くなさそうだという

事で、じゃあロータリーの原点に戻って例会等を皆さんと充

実した、和気あいあいとした会になればいいかなと、思って

おります。親睦と親睦の輪を広げるという所が原点という風

に理解しておりますし、例会の出席の方も何とか上げてい

ければと幹事ともいろいろ考えておりますので、一年間どう

ぞ、よろしくお願いいたします。 

◇◆◇ 会員から一言 ◇◆◇ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 例会風景 ～ 

本日のニコニコ ◆BOX￥3,000     

 （累計￥18,4,000）    

◆ コ イ ン ￥ 2,629 

（ 累 計 ￥ 90,727 ）   

合 計 ￥274,727   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆南波正幸氏：今年度もあと少し 会長・幹事お疲れ様でした。 

☆今西敦之氏：例会欠席並びに次年度委員長会議欠席お詫び。 

☆松尾和彦氏：次年度からＳＡＡ委員長です。やらかしても多めに見て下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～納 会 風 景～ 

 第 46回夜間例会（通算 2840 回）6月 26日（水） 

於：シティジャック 19時 

遠藤会長・池城幹事 
1年間、大変お疲れ様でした。 

遠藤会長、池城幹事の 1年間の労をねぎらいながら、会員同士、親睦を深めました。 

2018-19年度 最後の会長挨拶 

伊良皆誠氏の生バンドで

盛り上げて頂きました。 

即興でバンド結成♪ 


